

2025-04-10

## Inicia impresión de boletas electorales para elección del Poder Judicial en Ciudad de México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/inicia-impresion-de-boletas-electorales-para-eleccion-del-poder-judicial-en-ciudad-de-mexico/>

Al hacer uso de la voz, la presidenta del IECM, Patricia Avendaño, afirmó que esta acción es de suma importancia, ya que al ser una elección histórica e inédita, "como institución nos estamos reinventando porque son distintos cargos y boletas". Manifestó que con estas boletas la ciudadanía podrá expresar su voluntad y el órgano electoral será quien resguarde los resultados.

"Nosotros, con Talleres Gráficos tenemos que brindar esa certeza de que los documentos que están para el uso del ciudadano son infalsificables", puntualizó.

Por su parte, la directora general de Talleres Gráficos de México, Maribel Aguilera Cháirez señaló que para este importante evento se imprimirán tres boletas: la del Tribunal de Disciplina Judicial, magistraturas y de juzgados.

Añadió que de cada una de estas boletas se imprimirán 7 millones 938 mil 812, que estarán foliadas y se realizan con los más altos estándares de calidad y de seguridad. Refirió que se imprimirán en papel especial que "poseen fibras ópticas visibles e invisibles, y marcas de agua, además de que se utiliza impresión de carácter invertido, microimpresión, imagen latente y tintas invisibles que garantizan su autenticidad".

Expuso que también producirán 28 mil actas electorales y 246 mil documentos auxiliares como bolsas, sobres, recibos, hojas de operaciones, carteles, entre otros. También, dijo, se van a imprimir las boletas de documentación auxiliar que se utilizarán en la Consulta de Presupuesto Participativo 2025.

"Desde el 2023, Talleres Gráficos de México ha aumentado su capacidad instalada a través de instrumentos jurídicos y administrativos que nos permiten acrecentar nuestra maquinaria, nuestros recursos humanos y otras instalaciones... con la finalidad de atender las necesidades productivas de las instituciones electorales federal y local que en cada proceso electoral han requerido un mayor volumen de producción", señaló.

Finalmente, el consejero electoral, Ernesto Ramos Mega señaló que esta elección es un reto complicado porque hay recursos limitados, principalmente, el tiempo; así como la presión de que este ejercicio salga de manera satisfactoria.